



令和3年度

草小っ子

学校だより2月号

2月28日発行

卒業式の練習が始まりました。

6年生が作製した「卒業までのカウントダウンカレンダー」が20日を切りました。そして、2月24日からは、卒業式の練習が始まりました。今年の卒業式も、様々な制約の多い卒業式となりますが、それでも6年間の成長を祝う、小学校最後の一日になることは間違いありません。

練習初日は、6年生だけで行い、卒業式への心構えについての話を聞いた後、立ち方や座り方、礼の仕方等、式の中での姿勢について一つ一つ確認しました。いつも何気なくしている礼も、全員で揃えることを意識しながら行くと、それだけで体育館全体が緊張した雰囲気になりました。

これから、式次第に沿って、式全体の練習が始まります。6年間の成長を感じてもらえ、これまでの感謝を伝えられる卒業式を目指していきます。3月24日の卒業式では、さらに成長した6年生の姿が見られるはずです。

6年生以外の学年も、3月25日（金）が今年度の最終日となります。次の学年へ向けて、今年度のまとめをしっかりとしていきます。そして、「いい一年間だった！」と口にできるように草小っ子みんなで頑張っていきます。



忘れてはいけない絆の日

コロナ禍で、気が抜けない毎日が続いていますが、そんな中、今年も日本中の誰もが目を疑った「東日本大震災」が発生した3月11日が近づいてきました。草川小学校では、年間を通して大地震が発生したとき、自分一人でも適切に判断し、素早く行動できる力を身に付けるための防災学習を行っています。3月の防災学習では、全学年、東日本大震災のときの映像を見ながら、実際に大地震が起きたとき、津波が発生したときには何が起きるのかを確かめ、そして自分が何をしなければいけないか考えていきます。

この学習を通して最も意識させたいことは「絆」です。東日本大震災で一人一人が改めて気づいた「絆」の大切さを、学習全体を通して学んでいきます。学習があった日、子どもたちには、「家族と話をすること」という宿題が出されます。その子なりに考えた「避難場所のこと」「津波でんでんこのこと」「日常生活の中で防災のこと」を話すと思います。子どもと一緒に家庭や地域での「絆」について考える機会にしていだければと思います。



【避難の様子（昨年度）】



【だんごむしのポーズ（昨年度）】



- 3日（木） 忘れてはいけない絆の日
- 4日（金） お別れ遠足（校内遠足）

- 10日（木） 卒業式練習③
- 15日（火） 卒業式予行練習
- 22日（火） エプロン給食開始 ～23日
- 23日（水） 卒業式前日準備（4・5年）
- 24日（木） 卒業式（5・6年）
- 25日（金） 修了式（1～5年）

